

Œnologues Bordeaux Sud-Ouest vision 2030, 😢 triste.J'aime la Page

Hier, à 13:43 ·

C'est avec une profonde émotion et une infinie tristesse que nous rendons hommage aujourd'hui à notre ami et collègue Pascal Gachet qui est décédé accidentellement hier soir.

Adieu Pascal... ton sourire, ton enthousiasme, ta loyauté, ta tendre amitié vont profondément nous manquer,

Tu avais un cœur généreux, toujours à portée des autres, tu aimais la vie et les gens.

Ce cœur débordant t'a fait une passe qui t'a malheureusement mis KO.

Tu avais l'âme landaise taiseuse mais à l'amitié indéfectible.

La discrétion et l'humilité élégante de celui qui sait et qui œuvre quotidiennement à apporter tout ce qu'il peut aux autres, aux amis, aux collègues, à l'équipe, aux clients. Clients qui étaient tous devenus des amis, parce que tu ne pouvais pas faire ce métier passion, sans y mettre toute ton affection.

Ta passion du Rugby et ton œuvre t'avait forgé cet engagement sans faille au collectif, « on gagne ensemble, on perd ensemble ». Tu étais un passeur, tu t'engageais pour tous, tu le faisais avec abnégation et courage, envie et avec le sourire.

Personnellement, je te serai à jamais redévable pour ton immense loyauté à mon égard, dans les mêlées que nous avons menées en commun.

Je te savais grand technicien, là aussi discret apprécié de tes collègues et clients pour qui tu te dévouais sans compter et que tu aidais à atteindre le meilleur.

Tu ne cherchais pas la gloire ou la notoriété, tu n'en avais nul besoin, car tu étais reconnu.

Tu aimais ce métier d'œnologue et j'espère qu'il te l'a bien rendu.

Tu pars sur la pointe des pieds, en toute discrétion et cette période qui accentue l'épreuve de ne pouvoir collectivement te dire au revoir .

Ton sourire nous accompagnera longtemps.

Si tu croises Laurent, ton ex collègue et ami, là haut , buvez un coup, nous on vous oubliera pas.

On lèvera nos verres d'Armagnac, l'eau de vie de ce pays où tu aimais tant te ressourcer, pour toi Pascal, notre mousquetaire des Vinalies, à ta mémoire.

Nous envoyons nos plus sincères condoléances à ton épouse et tes enfants, à tes frères et leurs proches, qu'ils sachent que la communauté des œnologues du Sud Ouest les accompagne dans l'épreuve et la douleur.

Nous pensons à tes collègues d'Euralis et leurs témoignons toutes nos plus confraternelles pensées.

Nous pensons à tes clients et amis et partageons leurs peines.

Nous aurions tant souhaité que cette histoire ne fût qu'une gasconade, il n'en est rien malheureusement, et dans le triste soir, du haut de ton toit, au seuil bleu de l'éternité, tel un Cyrano, tu as emporté avec toi, ce qui ne pourra jamais t'être enlevé, un humble et élégant panache.

Adishatz l'ami , adishatz...

#paixatonâme #oenologuesdusudouest #Euralis #stадefoyer #oenologuesdefrance #vinalies